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1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　我等の生業　」

3． 出席報告

4． 会長の時間・会長報告

5． ニコニコ報告・委員会報告・幹事報告

6．

7． 閉会宣言　点鐘

植野洋志

有馬康明

幹　事 松山悦啓 会　計 榎木晋作

理　事 猪上正孝

理　事 林　 秀彦 安井清悟

    　　今月は平和と紛争予防/紛争解決月間です

会報委員長
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Ignez Denise Gomes MOURAさん  国際青少年交換受入学生

出席報告

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

74%
80%通算2263回修正 42 8/10 24/32 8

通算2265回 42 7/10 　23/32 12

皆様、こんばんは。暦の上では春になりま

したが今日は朝から雪が降り、厳しい寒さが

続いております。2月は平和と紛争予防紛争

解決月間です。ですが世界はとてもその様

子ではありません。それどころか一層の混迷

を深めています。安倍総理とトランプ大統領

との会談はうまく行くのでしょうか。二人は結

構、馬が合いそうなのでうまくいくのではない

かと思います。しかし二人のスケジュールの

過密さにはビックリ致します。二人とも超人

的にこなしていくのでしょう。

昨日は奈良市肢体不自由児父母の会新

年会に参加してきました。仲川市長も出席さ

れていました。私の隣の席が奈良新聞社長

の甘利氏でしたので3時間にわたってじっくり

話をすることが出来ました。先日の職業奉仕

主催の地域功労者表彰式の記事を送ってほ

しいと言われました。ご担当委員長様には宜

しくお願いいたします。

さて、本日は第3回クラブフォーラムでIMと

50周年について闊達なご意見、協議をして

いただきたいと思います。本日の会長の時

間は以上です。



（松山幹事）

第3回クラブフォーラム

幹事報告

（担当：　井上　阪口）

ニコニコ報告

第２９回 （通算２２６７回）

例会予告

例会日 平成２９年２月２３日（木）

第3回クラブデー 桃谷楼にて

松川会員皆出席お祝い会

津山会員叙勲お祝い会

大濵正徳会長

立春とは名ばかりの寒さが続きますが

そろそろ暖かくなってほしいなあと思う

今日この頃です。今日は雪が降っていますが

皆さん風邪などひかない様もう少し我慢する

ことにしましょう。春はすぐそばまで来ています

林 秀彦会員

久しぶりの雪、子供と犬は大はしゃぎしていた

頃の私は今の子供があまり喜ばないのは

どうして？時代が変わったなあと思うこの頃です

吉村信男会員

三木さん松中さんありがとうございました

杉村 仁会員

猪上会員殿本日は大変お世話になり

有難うございました。心より御礼申し上げます。

三木武彦会員

吉村会員、松中会員、先週は遠い所へ

ご一緒していただき大変お疲れ様でした

又来年も楽しみにしていますニコニコ

安井清悟会員

大濵会長、昨日はご出席いただき有難う

ございました。これからも宜しくお願い致します。

会員皆様との事でした。

奥田裕一郎、植野洋志、東山光秀、

榎木晋作、小川信勝、道端孝治会員

今夜から明日にかけて雪が積もりそうです

みなさん気を付けましょうニコニコ

浅野晋良会員

津山さんありがとうございます

これからも宜しくお願いします

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載して

おりますのでご覧ください。

・次週2月16日は渡邉会員の卓話を

予定しております。

ご出席宜しくお願いいたします。

「IMと50周年について」

―各テーブルの発表まとめ―

＜IMについて＞
・年に一度の勉強会を行う、という認識で開催されてい

る行事。まずは実行委員会、実行委員長の選出、会場

の手配、を1年半前くらいには行わないといけない。ゼ

ネラルリーダーとして奈良から出られた一番新しいパス

トガバナー様をお願いし、内容をどのようにするか、基

調講演をどうするのか、をゼネラルリーダー様と中心に

進めていく手順で良いのではないか。

・会場は100年会館、懇親会は日航ホテル。または奈良

県新公会堂（旧称）、公会堂2階宴会場と庭園を利用。

・基調講演についてお金をかけて講師を呼ぶか、ロータ

リアンで行うのか、またはフォーラムとして開催するか、

実行委員会の中で決めていく。前回当クラブホストの際

には名城チャンピオンに来ていただいたが、今回はどう

するのか。

・基調講演についてはロータリアンの中のお寺さんや神

社の方にお願いするかまたはロータリーはドクターが多

いのでお話をしてもらう、など。聞きやすい話を中心に

行ってもらう。

・奈良高専で有名になったロボットについて、ロータリー

とは違うが紹介するのも良いのではないか。

・登録だけして実際会場に来ていただけないより、来て

いただきやすい内容を考える。

・いずれにしても早い段階で予定を立てる必要がある。

・今年のホストは生駒RCで9月30日の開催。その時には

次回ホストとして奈良西が紹介される。従ってその時ま

でには全て決めていなければならない。少しでも早く実

行委員会を作らなければならない。

＜50周年について＞
・25周年、50周年は記念すべき事業なので、十分なお

金をかけて開催するのが良い。会員夫人様の参加、お

茶会などの開催、全員で作り上げるのが望ましい。

・50周年実行委員会の方針に従って全員で行っていくと

よい。

・次年度から準備委員会、1年前には実行委員会を立ち

上げる。

・記念事業については、既に富雄駅、学園前駅、あやめ

池駅で行っているので駅としては西大寺となるのか。

・50周年は大きな節目であるので予算も多めに組む必

要がある。

以上


